



(Issued in advance of preparation of Formal  
Approval Notice)  
(Précédant l'émission de l'avis officiel  
d'approbation)

S.WA-T202

Approval Listing Number

Ottawa, 27-7-81

RECORD OF APPROVAL ACTION  
Formule d'enregistrement de l'approbation

Company: Mantle Industries Ltd.  
8760 River Road  
Delta, B.C.

Société: Mantle Industries Ltd.  
8760 River Road  
Delta, C.-B.

Manufacturer: Mantle Industries  
Ltd.

Fabricant: Mantle Industries  
Ltd.

Type of Device: Electronic low  
profile truck scale.

Type d'appareil: Pont-basculé  
routier électronique surbaissé.

<u>NUMERO DE MODELE</u>	<u>CAPACITE*</u>	<u>DIMENSIONS</u>	<u>DYNAMOMETRES</u>
<u>MODEL NUMBER</u>	<u>CAPACITY*</u>	<u>SIZE</u>	<u>LOAD CELLS</u>
23530 E.L.P.	40 ton/tonnes	30' x 10'	Transducers B5103-50k-10P shear beam/
23535 E.L.P.	45 ton/tonnes	35' x 10'	Transducers B5103-50k-10P, de ci-
34060 E.L.P.	60 ton/tonnes	60' x 10'	saillement
43570 E.L.P.	70 ton/tonnes	70' x 10'	
43580 E.L.P.	80 ton/tonnes	80' x 10'	
43590 E.L.P.	90 ton/tonnes	90' x 10'	
535100 E.L.P.	70 ton/tonnes	100' x 10'	
535110 E.L.P.	70 ton/tonnes	110' x 10'	
535120 E.L.P.	70 ton/tonnes	120' x 10'	

\*or metric equivalent  
\*ou l'équivalent métrique

Approved Accessories: This  
device may be used with any  
approved compatible accessory.

Accessoires approuvés: Le  
présent appareil peut être  
utilisé de concert avec n'importe  
quel accessoire compatible et  
approuvé.

Description: This device is a low profile electronic motor truck scale. The weighbridge is suspended from 6, 8 or 10 shear beam load cells each with a single link suspension. Weight indication is by means of an approved compatible electronic indicator.

Conditions of Approval:

1. This approval covers 10 devices only. Each device sold, leased or otherwise disposed of, must be reported to the Head, Mass Laboratory, Legal Metrology Branch, Ottawa, by the manufacturer or distributor.
2. No device shall be sold, leased, or otherwise disposed of, for use in trade, without written disclosure to the purchaser, prior to the sale, that the device has received only temporary approval.
3. This approval to expire two years from date of issue.
4. On expiry of this approval only models listed or described having the same nominal capacities and the same nominal physical dimensions and construction as an installation that has been inspected and verified by Weights and Measures, will be considered for full formal approval.

Description: Le présent appareil est un pont-basculé routier électronique surbaissé. Le châssis récepteur est monté sur 6, 8 ou 10 dynamomètres de cisaillement comportant chacun un dispositif de suspension à simple liaison. L'affichage du poids se fait au moyen d'un indicateur électronique compatible et approuvé.

Conditions d'approbation:

1. La présente approbation ne couvre que dix appareils. Le fabricant ou le distributeur doit faire part de tout appareil vendu, loué ou cédé de quelque autre façon, au Chef du laboratoire des masses, de la Direction de la métrologie légale, à Ottawa.
2. Aucun appareil ne peut être vendu, loué ou cédé de quelque autre façon sans qu'une déclaration écrite soit remise à l'acheteur, avant la vente l'informant que l'appareil n'a reçu qu'une approbation temporaire.
3. La présente approbation prendra fin deux ans après date de son émission.
4. A compter de la date d'échéance de cette approbation, seuls les modèles figurant dans la liste ou décrits comme possédant la même capacité nominale, les mêmes dimensions physiques et la même construction qu'une installation inspectée et vérifiée par la Direction des poids et mesures, pourront recevoir l'approbation officielle permanente.